

Pediatra es trasladada a Calama

El Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas informó que la médica pediatra, Odalys Calderón retornó al establecimiento para seguir con su tratamiento.

A través de un comunicado, el recinto señaló que el retorno se generó gracias al "protocolo habitual en estos casos, cuando se presenta una estabilización en la condición de salud".

Cabe recordar que la pediatra fue encontrada en septiembre del año pasado en su departamento



LA PEDIATRA FUE TRASLADADA AL HOSPITAL DE CALAMA.

con varias lesiones de gravedad y que hasta la actualidad, aún se está investigando qué fue lo que ocurrió. "Aún existe un proceso legal en curso y se solicita un manejo respetuoso a esta información,

ya sea por su familia, compañeros de trabajo y por supuesto a ella, por el derecho de privacidad y protección del paciente", señalaron desde el recinto médico. ★